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La meute des honnêtes vaccinophiles lancée contre le Docteur
Louis Fouché qui se contente juste de dire la réalité : 0,6%
d’effets  indésirables  sur  le  vaccin  Astra-Zeneca,  0,16%
d’effets indésirables graves et d’en tirer une conséquence
majeure : Astra Zeneca c’est un mauvais vaccin !

Ça, pour Morandini et ses invités c’est intolérable ! Oser
dire devant des milliers de spectateurs que le précieux
vaccin  qu’ils  nous  vendent  et  veulent  nous  obliger  à
utiliser est mauvais… Louis Fouché a touché au sacré ! Alors
qu’il  ne  parle  que  de  principe  de  précaution,  que
d’attendre…  que  de  préférer  Pfizer  à  Moderna  tant  qu’à
faire… « Vous essayez de faire mon procès, vous essayez de
me faire tomber dans un dîner de cons »…

Le docteur Cohen présent sur le plateau s’en étouffe !
Ironie et sourire de Fouché qui rappelle que l’important est
de traiter au début pour éviter justement les cas graves,
notamment avec l’ivermectine pas besoin de vaccin. Mettez
l’argent sur les traitements ambulatoires précoces. On a
refusé  une  RTU  à  l’ivermectine  et  on  l’a  donnée  au
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bamlanivimab   qui coûte 1800 euros et n’a pas fait ses
preuves… Cohen est obligé de dire « oui, c’est vrai, ça » !

Mais tous les intervenants sont comme des loups devant le
mouton qui ose boire dans leur eau… Bien que Morandini lui-
même, à un moment donné (minute 6’16), soit scandalisé par
les propos de Cohen qui dit « puisqu’on n’a pas les vaccins
Pfizer et Moderna, on prend le risque avec Astra-Zénéca ».
Morandini en mange son chapeau ! 

Vers, la fin, lamentable intervention de Messiha apôtre du
vaccin qui ose dire à Fouché quand celui-ci dit juste « on
pèse les bénéfices-risques » : « arrêtez avec ce sabir
médical »…. »des millions de Britanniques ont été vaccinés
avec Astra-Zeneca, doit-on en conclure que des millions de
Britanniques sont idiots ? 

Réponse de Fouché : vous aimez bien les choses simples, moi
je trouve que la réalité est complexe…

Et moi je suis plus que déçue par Jean Messiha. Que, dans la
tourmente actuelle, il épouse la cause du dictateur Macron
et de big Pharma en dit long…
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